LOS ANALISTAS

66 El Heraldo, martes 30 de junio de 2009

Prudencia, conciliación y sabiduría

Recomiendan a Micheletti manejar con habilidad la política exterior y reabrir medios para garantizar la libertad de expresión



Efraín Díaz Arrivillaga: El gobierno provisional debe garantizar la libertad de expresión.

Micheletti tiene que reabrir medios

egucigalpa. El gobierno de Micheletti primero tiene que suspender las limitaciones a la libertad de expresión para vender la idea en la comunidad internacional que el proceso de defenestración del presidente Zelaya se hizo conforme a ley.

Ese es el llamado que hace al gobernante provisional, el analista Efraín Díaz Arrivillaga.

Además, le recordó que la libertad de expresión es uno de los pilares básicos de la democracia y no se puede pedir reconocimiento internacional si continúan cerrados medios de comunicación.

"No podemos hablar de

una reconciliación cuando hay limitaciones a la libertad de expresión", dijo el ex diputado democristiano en la década de los ochenta. "Honduras pasa en un momento muy difícil. En sus 25 años de vida democrática este es el momento más crítico. Por un lado la difícil situación externa y el hecho mismo del aislamiento que Honduras se arriesga a tener frente a lo que sucedió el domingo", expresó.

Según Díaz Arrivillaga, "la situación interna requiere de prudencia, sabiduría, capacidad de conciliar y cómo volver a la normalidad democrática del país".

"Uno de los temas más delicados es la libertad de expresión. Esto no puede seguir estando limitado. Eso es uno de los fundamentos de la democracia y es un error que se siga limitando la libertad de expresión de medios nacionales como internacionales".

"Yo creo", añadió Díaz Arrivillaga, "que el gobierno de Micheletti, que no es

"La libertad de expresión es uno de los pilares de la democracia. No se puede hablar de reconciliación si hay medios cerrados".

reconocido internacionalmente, tiene que empezar a dar muestras de que efectivamente la normalidad democrática y el respeto a la Consti-

tución y las leyes se van a seguir cumpliendo". La clave para normalizar la situación es "cómo lograr compatibilizar el frente interno con el externo. Me parece que (Micheletti) va a necesitar un delicado balance de estadista y de grupos en la sociedad", afirmó.

Redacción • El Heraldo diario@elheraldo.hn



